

Le président cubain décrète le deuil officiel en hommage aux victimes de l'accident du Saratoga



LPL.

Cuba decreta duelo oficial por accidente del Saratoga

**PRENSA
LATINA**

AL SERVICIO DE LA VERDAD



Image: Prensa Latina

La Havane, 12 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a décrété ce jeudi le deuil officiel en raison de «la profonde douleur de notre peuple face au malheureux accident survenu à l'hôtel Saratoga le 6 mai».

Selon le communiqué officiel, cette mesure sera effective du 13 mai à 06h00 au 14 mai à minuit.

Peu avant, les secouristes ont trouvé sous les décombres le corps de la seule victime qui restait sur les 15 personnes portées disparues.

Une mauvaise manipulation lors de la desserte de gaz liquéfié a provoqué une forte explosion vendredi à l'hôtel Saratoga, dans la Vieille Havane.

Cet accident malheureux a fait 45 morts et près d'une centaine de blessés.

Pendant la période de deuil officiel, le drapeau cubain doit être mis en berne dans les bâtiments publics et les institutions militaires.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287651-le-president-cubain-decrete-le-deuil-officiel-en-hommage-aux-victimes-de-laccident-du-saratoga>



Radio Habana Cuba